

SAINT-PIERRE



Des nouveautés pour la Sainte-Cécile

Fidèle à ses habitudes, l'harmonie Saint-Pierre est venue fêter dignement la Sainte-Cécile en l'église Saint-Pierre. Plusieurs nouveautés étaient inscrites au programme de cette cérémonie qui attire toujours beaucoup de monde et d'élus. On notait aussi la présence du nouveau président de l'harmonie, Robert Gomila, élu en juin dernier. Choriste

de formation, il a présidé pendant dix ans l'école de musique Saint-Pierre. Après l'accueil de l'abbé Jean-Marc Boissard, la partie musicale a révélé au public deux nouveaux morceaux : *Pavane pour une infante défunte* (Maurice Ravel) et concerto pour flûte et harpe de Mozart. Cette fois encore, cette cérémonie a tenu toutes ses promesses avec en plus des intermèdes musicaux interprétés par des enfants de l'harmonie.